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令和２年第１４回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 2年 11月 30日（月）午後 2時 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 講堂 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 松田基宏 藏本知純 

説明の為出席した者      岩崎正一郎 伊藤和彦 山﨑有紀子 池田豊具 杉村和祐  

宮脇一善 尾崎寿彦 岸田和久 岩本綾子 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の病気休暇について 

（２）病気休暇補助教職員の臨時的任用について 

（３）令和２年度会計年度任用職員（町雇用）の任用について 

（４）年末年始における新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のための特別休暇

について 

（５）その他 

 

日程第３ 議案第６１号 専決処分の承認を求めることについて 

【令和２年度湯梨浜町一般会計補正予算（第６号）】 

 

日程第４ 議案第６２号 令和２年度湯梨浜町一般会計補正予算（第７号）について 

 

日程第５ 議案第６３号 湯梨浜町地域民俗芸能再生事業費補助金交付要綱の制定につ

いて 

 

日程第６ 議案第６４号 湯梨浜町教育委員会事務局職員の異動について 

 

日程第７ 議案第６５号 湯梨浜町放課後子ども教室推進事業実施要綱の廃止について 

 

日程第８ 議案第６６号 湯梨浜町学校・家庭・地域連携協力推進事業実施要綱の制定

について 

 

日程第９ 議案第６７号 令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第１０ 協議事項 

（１）区域外（校区外）就学について 

（２）湯梨浜町立学校における携帯電話の取扱い等に関する方針について 

（３）その他 
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日程第１１ 報告連絡事項 

（１） 学校給食費の滞納状況について 

（２） 第４６回鳥取県中学校総合体育大会駅伝競走の部の結果について 

（３） ワールドマスターズゲームズの延期について 

（４） 湯梨浜町部落解放文化祭２０２０の開催について 

（５） 旧北溟中学校等解体工事について 

（６） 旧北溟中学校備品販売会の結果について 

（７） 泊分館建設事業について 

（８） 公民館事業について 

（９） 図書館事業について 

（10） 問題行動・不登校について 

（11） 令和２年度後期湯梨浜町計画訪問授業参観アンケートの集計結果について   

（12） 令和２年１２月議会一般質問について 

（13） その他 

 

      次回教育委員会   １２月  日（ ）   時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
生人課長 
教育長 
藏本委員 

 
 

日程第 2 事務局課長の報告 （1）教職員の病気休暇につい
てお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて（2）病気休暇補助教職員の臨時的任用についてお
願いします。 
(資料にもとづき、病気休暇補助教職員の臨時的任用につい
て説明) 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて（3）令和 2年度会計年度任用職員（町雇用）の任
用についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 2年度会計年度任用職員（町雇用）
の任用について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
続いて（4）年末年始における新型コロナウイルス感染症

の感染拡大防止のための特別休暇についてお願いします。 
(資料にもとづき、年末年始における新型コロナウイルス感

染症の感染拡大防止のための特別休暇について説明) 
 本町においては、閉庁日も設けていますので、大きく変
わるものではないと考えています。 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは（5）その他で何かございますか。 

 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 61号 専決処分の承認を求め
ることについて（令和 2年度湯梨浜町一般会計補正予算
（第 6号））についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 2年度湯梨浜町一般会計補正予算

（第 6号）について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
続いて、日程第 4 議案第 62号 令和 2年度湯梨浜町一般

会計補正予算（第 7号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 2年度湯梨浜町一般会計補正予算
（第 7号）について説明) 
何か質問はありますか。 

 スクールバスの対象となるのが、小学校は片道 2キロ以
上、中学校は片道 6キロ以上とありますが、これは直線距
離ですか。 
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発言者 内   容 

教総課長 
 

藏本委員 
 
 
 

教総課長 
 
 

 
藏本委員 

 
 
 

教育長 
 

藏本委員 
教育長 
教総課長 

 

 
教育長 

 
 
 

生人課長 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 

 小学校は直線ですが、中学校はグーグルで実測しまし
た。 
 昨年は、雪があまり降らなかったのでよかったのです
が、以前（北溟中学校時代）宇野は、雪が降ったら泊のス
クールバスに乗せてもらっていました。今はルートが変わ
って宇野経由のバスはないですよね。 
 中学校のスクールバスのスタートは宇谷ですので、今は
ありませんが、小学校のスクールバスに空きがあれば、羽
合小学校まで乗って、そこから湯梨浜中学校まで歩いてい

くことはできると思います。 
 宇野から三軒家に続く国道で日陰になっているところが
あり、そこはなかなか雪が溶けないので、歩道が通れず非
常に危ない状態となります。できればバスに乗せていただ
ければと思います。 
 小学校のバスには空きがあるとは思いますが、確認した
いと思います。 
 小学校のバスには、橋津の子も乗っていますよね。 
 そうですね。 
距離的には、松崎 1区も宇野と同じ条件になります。皆

さんを乗せてあげたいのですが、なかなか取扱いが難しい

ところです。 
 その他何かございますか。 
（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 63号 湯梨浜町地域民俗芸能

再生事業費補助金交付要綱の制定についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町地域民俗芸能再生事業費補助金

交付要綱の制定について説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 6 議案第 64号 湯梨浜町教育委員会事

務局職員の異動についてお願いします。 

(資料にもとづき、湯梨浜町教育委員会事務局職員の異動に
ついて説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 7 議案第 65号 湯梨浜町放課後子ども

教室推進事業実施要綱の廃止についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町放課後子ども教室推進事業実施
要綱の廃止について説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 8 議案第 66号 湯梨浜町学校・家庭・
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発言者 内   容 

 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 
 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

藏本委員 
 

教育長 

 
藏本委員 

 
教育長 
教総課長 

 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 
学校給食セン
ター所長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

地域連携協力推進事業実施要綱の制定についてお願いしま
す。 
(資料にもとづき、湯梨浜町学校・家庭・地域連携協力推進
事業実施要綱の制定について説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
 次の日程第 9 議案第 67号 令和 2年度要保護及び準要
保護児童生徒の追加認定については、後で説明します。 
 それでは、日程第 10 協議事項に入ります。（1）区域外

（校区外）就学については、後で説明します。 
 （2）湯梨浜町立学校における携帯電話の取扱い等に関す
る方針について説明をお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町立学校における携帯電話の取扱
い等に関する方針について説明) 
基本的には県の方針に基づきますが、携帯電話を使わな

ければならない特別な事情があれば、相談しながら対応し
ていきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 
ランドセルに音がなるようなものをつけていますが、あ

れは何でしょうか。 
防犯ブザーですね。4月頃に業者から無償でいただいもの

だったり、保護者で購入されたものです。 
登校時はいいのですが、下校時は小さい子だけで帰って

いますよね。 
低学年は下校時が早いですからね。 
今年の夏くらいに、こどもかけこみ 110番の場所を再確

認し、改めてかけこみ場所の方にも依頼をさせていただき

ました。 
その他何か質問はありますか。 

（なし） 
 それでは、これで進めさせていただきます。 
 （3）その他で何かありますか。 

 ありません。 
 続いて日程第 11 報告連絡事項に入ります。（1）学校給
食費の滞納状況についてお願いします。 
（資料に基づき、学校給食費の滞納状況について説明） 
  
何か質問はありますか。 

（なし） 
 続いて、（2）第 46回鳥取県中学校総合体育大会駅伝競走
の部の結果についてお願いします。 
（資料に基づき、第 46回鳥取県中学校総合体育大会駅伝競
走の部の結果について説明） 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 
 

生人参事 
 

教育長 
 
 

 
生人課長 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

 
教総課長 

 
教育長 

 
 

中央公民館長 
 
 
 
 

 
 

教育長 
 
 

中央公民館長 
教育長 
図書館長 
教育長 

 
 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
続いて、（3）ワールドマスターズゲームズの延期につい

てお願いします。 
（資料に基づき、ワールドマスターズゲームズの延期につ
いて説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて、（4）湯梨浜町部落解放文化祭 2020の開催につい

てお願いします。 
（チラシに基づき、湯梨浜町部落解放文化祭 2020の開催に
ついて説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて、（5）旧北溟中学校等解体工事についてお願いし
ます。 
（資料に基づき、旧北溟中学校等解体工事について説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
続いて、（6）旧北溟中学校備品販売会の結果についてお

願いします。 
（資料に基づき、旧北溟中学校備品販売会の結果について
説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
続いて、（7）泊分館建設事業についてお願いします。 

 泊分館の解体工事ですが、現在、建物の周囲を防音シー
トで囲い、施設内の設備等を解体しているところです。今
週から別館側の躯体から解体に入る予定としていまして、
概ねスケジュールどおり進んでいます。また、曳家工事で
すが、曳家自体は既に終了し、玄関周りやトイレなどの工

事が残っていますが、診療は 12月 2日から再開できるよう
にしています。 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて、（8）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（9）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 
 何かご質問はありますか。 
（なし） 
 次の（10）問題行動・不登校については、後で説明しま
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発言者 内   容 

 
 
 

岸田指導主事 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 
 
 
 
 

生人課長 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

教総課長 
 

藏本委員 
 
 
 
 
 
 
 
 

す。 
 （11）令和 2年度後期湯梨浜町計画訪問授業参観アンケ
ートの集計結果についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和 2年度後期湯梨浜町計画訪問授業
参観アンケートの集計結果について説明） 
 何かご質問はありますか。 
（なし） 
 続いて、（12）令和 2年 12月議会一般質問についてお願
いします。 

（資料にもとづき、令和 2年 12月議会一般質問について説
明） 
 何かご質問はありますか。 
（なし） 
（13）その他ですが、何かございますか。 
お手元に湯梨浜町教育振興基本計画の概要版と本編をお

配りしています。前回の教育委員会で報告と承認をいただ
きましたので、次の 12月議会定例会の常任委員会で説明す
ることにしています。議会で了承となれば、印刷に着手し
たいと思います。 
総合教育会議でもお話させていただきました文化財の収

蔵庫の件です。会議では東郷中学校の跡地にと提案してい
ましたが、反対のご意見もありましたので、再度検討して
いきたいと思います。また、コロナ禍で県内の外国人や留
学生の皆さんを応援しようということで、昨日、グラウン
ド・ゴルフの国際交流大会を開催しました。前日が大雨だ
ったので開催が心配されましたが、欠席の方もございまし

たがエントリーとしては 64名で、日本を含めて 9か国の
方々が参加され、楽しんでいただけたと思います。途中、
雨が降ってきましたが、ホールインワンがあって歓声があ
がったり、初めてグラウンド・ゴルフを体験された方もお
られたりと、とてもいい交流会ができたと思います。 

教育委員会組織図を更新しましたので、ご確認くださ
い。 
 1点よろしいですか。この前、羽合小の 2年生の児童が茗
人賞を受賞されたように、町内の小中学生がいろんな賞を
受賞されておられます。体育関係の場合は、受賞されたも
のを集約して体育協会が表彰されますが、文化関係ではそ
ういったものがありません。今年でなくてもいいので、何
かできないか考えていただきたいと思います。例えば文化
団体協議会長表彰とか、子どもたちが頑張っているという
ことを、改めてどこかで表彰する場があってもいいのかな
と思います。 
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発言者 内   容 

教育長  検討させていただきたいと思います。 
 
(次回定例会は、12 月 24 日(木)午後 1 時 30 分から開催する
ことを決定。引き続き委員のみで、日程第 9 議案第 67 号 
令和 2年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について
説明があり認定、日程第 10 協議事項（1）区域外（校区外）
就学について審議し承認、日程第 11 報告連絡事項 （10）
問題行動・不登校について説明があった。) 
午後 4時 20分終了 

 


